
Bonjour,	
	
J'aimerais	donner	mon	opinion	sur	le	projet	en	rubrique	tel	que	présenté.	
Moi	et	ma	famille	ne	sommes	pas	d'accord	avec	le	projet	car	nous	trouvons	
qu'il	ne	va	pas	en	harmonie	avec	le	quartier	et	surtout	avec	les	rues	
avoisinantes.	
	
On	aimerait	que	le	zonage	reste	tel	quel	ça	veut	dire	commercial.	Il	y	a	
déjà	une	grosse	problématique	de	stationnement	et	un	tel	projet	rendre	
pire	cette	situation.	
	
On	n'aimerait	pas	que	le	zonage	soit	changé	en	plus	parce	que	les	bâtiments	
dans	le	quartier	sont	de	maximum	de	4	étages	et	la	proposition	faite,	montre	
une	hauteur	superior.	
	
Finalement,	on	veut	vous	faire	savoir	qu'on	n'est	pas	d'accord	avec	ce	projet	
et	que	les	normes	d'urbanisme	et	le	zonage	sont	préétablies	pour	un	secteur	
pour	protéger		ne	seulement	les	résidents	actuels	(et	notre	investissement)	
mais	aussi	les	possibles	investisseurs	à	future	et	pour	préserver	la	
dynamique	et	vocation	d'un	secteur	en	particulier.	
	
Gutierrez	


